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                    Zusammenfassung
Sepsis ist eine komplexe systemische Entzündungsreaktion in Folge einer Infektion und muss als ein medizinischer Notfall behandelt werden. Oft wird jedoch die Diagnose verzögert gestellt, obwohl gerade die schnelle zielgerichtete Kreislauftherapie und die Therapie mit Antibiotika innerhalb der ersten Stunden die Letalität deutlich senken kann. Im vorliegenden Beitrag werden die wesentlichen Punkte zur Pathophysiologie, Diagnose und Therapie zusammengefasst.


Abstract
Sepsis is a complex systemic inflammatory reaction in response to an infection and must be treated as an emergency. The diagnosis of sepsis is often delayed even though early goal-directed resuscitation and therapy with antibiotics within the first hours can reduce sepsis-related mortality. This article presents the most important points concerning the pathophysiology, diagnosis and therapy of sepsis.
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